

Présentation de l'Association sportive St Vincent de Paul



L'Association Sportive (AS) est encadrée et animée par les cinq enseignants d'EPS de l'établissement.

Les élèves du collège et des lycées se voient ainsi proposer durant l'année scolaire, de participer aux entraînements sur la pause déjeuner entre 12h45 et 14h les lundis, mardis, jeudis et vendredis, mais également aux compétitions inter-établissements organisées par l'UGSEL les mercredis après-midi, selon un calendrier d'activités établi en début d'année scolaire.

Chaque élève peut s'inscrire à deux créneaux d'entraînements dans la semaine, après avoir effectué son inscription et réglé sa cotisation annuelle fixée à 40€, donnant droit à un maillot Adidas floqué du logo de St Vincent de Paul.

Les activités proposées lors des entraînements sont le tennis de table, la remise en forme (gymnase de l'école), le football, le basket et le handball (terrain de l'école).



Nos élèves participent également aux championnats d'athlétisme et au Cross.

En plus des compétitions officielles, des tournois interclasses de sports collectifs sont également proposés les mercredis après-midi.

Fort appréciés des élèves, ces activités extra scolaires permettent aux enfants d'occuper de manière active, ludique et dynamique la pause méridienne, ce qui nous permet de compter plus de 70 licenciés lors de l'année scolaire 2021/2022.

Si tu aimes le sport et te dépenser dans une ambiance conviviale, et que tu souhaites pratiquer des activités en compléments de tes cours d'EPS, viens nous rejoindre à l'AS, tu seras le bienvenu parmi nous !